
９月６日 一 般 質 問 

発 言 者 質   問   内   容 

阿部真之助 

（自民党） 

○博多港の歴史考察と将来展望について 

【一問一答】 

綿貫 康代 

（共産党） 

○介護保険について 

〇九大箱崎キャンパス跡地について 

【一問一答】 

勝山 信吾 

（公明党） 

○市営住宅の共益費の徴収管理について 

【一問一答】 

大沢めぐみ 

（維新の会） 

○ABURAYAMA FUKUOKAについて 

○創業支援事業について 

【一問一答】 

前野真実子 

（市民クラブ） 

○カーボンクレジットを用いた地球温暖化対策について 

○重要インフラのサイバーセキュリティ対策の推進について 

【一問一答】 

山田ゆみこ 

（市民クラブ） 

〇特定小型原動機付自転車（電動キックボード）のルールについて 

○障がい者と難病の方の就労支援について 

【一問一答】 

橋口えりな 

（維新の会） 

○福岡女子高校、博多工業高校の今後の方向性について 

○長期療養中である病児のご家族支援について 

〇10月ピンクリボン月間について 

【一問一答】 

篠原 達也 

（公明党） 

○民間企業との包括連携協定について 

○難聴で困らない社会の実現のために 

〇不登校児童生徒への支援と、未然防止の取組について 

【一問一答】 

堤田  寛 

（自民党） 

○博多湾の環境改善について 

○帯状疱疹ワクチンについて 

〇スタートアップ支援について 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目、６人目が終わったところでそれぞれ休憩） 

 

 

 

 

 

 

 

 


